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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

actionnaires
Question écrite n° 112108

Texte de la question

M. Léonce Deprez demande à M. le ministre délégué à l'industrie l'état statistique des salariés actionnaires
d'EDF dont beaucoup sont devenus actionnaires pour la première fois. Le chiffre de 130 000 salariés a
notamment été cité.
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